

# Öffentliches Sommerfest im Schloss

Am Sonnabend, 3. Juni, wird nach der Corona-Pause erstmals wieder ein öffentliches Sommerfest in der Schloß Hoym Stiftung gefeiert. Was geboten wird, hat MZ-Reporterin Regine Lotzmann von Organisator Ronny Ulb erfahren.

## Was ist geplant?

Es beginnt um 14 Uhr mit dem Eröffnungsgottesdienst. Unser neues Bandprojekt stellt sich vor. Es gibt ein nostalgisches Riesenrad, in dem die Besucher kostenlos mitfahren können. Auch für die kleinen Besucher ist etwas dabei mit Clown Haraldino, Hüpfburg und Kinderschminken.

## Ihre Feste stehen immer unter einem Motto. Welches ist es dieses Mal?

„Eine kleine Reise durch Europa“. Unsere Stände beim bunten Markttreiben sind dement-



Ronny Ulb. FOTO: SCHLOß HOYM STIFTUNG

sprechend ausgerichtet. Da gibt es etwa Fladenbrot aus der Türkei oder die deutsche Bratwurst.

## Wie ist das, dass Ihre Einrichtung ihre Tore wieder für die Bürger öffnen kann?

Unsere Leute freuen sich, das Sommerfest endlich wieder in dieser Größenordnung durchführen zu können und die Bürger aus dem Ort einladen zu können. Wir bieten deshalb auch Schlager und Disco an, damit alle mal wieder richtig tanzen können.